

Door To Door System Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Aug 24, 2023 - 14:20



Door To Door System Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 24 Agustus 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, BRIPKA Iwan KARTIWAN, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Siswa (DDS) serta anjongsana ke warga di wilayahnya pada hari Kamis pagi. Kegiatan yang berlangsung di Kp. Kebonkalapa Rt.03/04 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi ini dimulai pukul 09.00 Wib.

Dalam pertemuan tersebut, BRIPKA Iwan KARTIWAN memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat. Pertama-tama, ia mengingatkan agar masyarakat selalu waspada terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Dia menekankan agar warga tidak tergoda oleh ajakan yang mengiming-imingi pekerjaan di luar negeri.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk bersama-sama mengantisipasi penyebaran paham radikalisme di lingkungan Desa Bojongkalong. Ia menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam konteks kesehatan, BRIPKA Iwan KARTIWAN juga mengingatkan warga tentang pentingnya menggunakan masker, terutama dalam kondisi udara yang kurang baik saat ini. Langkah sederhana ini dapat membantu melindungi kesehatan diri sendiri dan orang lain.

Tak hanya itu, dalam kesempatan ini, warga juga diingatkan untuk tetap melaporkan kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada Bhabinkamtibmas. Ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan yang kondusif di wilayah Desa Bojongkalong.

Tidak lupa, BRIPKA Iwan KARTIWAN juga menyampaikan program unggulan dari Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini menggambarkan komitmen polisi dalam melayani masyarakat dengan baik dan profesional.

Dengan adanya kegiatan DDS dan anjangsana ini, diharapkan hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat semakin terjalin kuat. Keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga lingkungannya akan berdampak positif pada terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.